
「市営住宅の指定管理者制度導入に係るアンケート」の 

集計結果について 

 

調査内容 

令和５年度に実施した調査の詳細は次のとおりです。 

なお、調査項目によっては未回答のものがありますので、回収枚数と回答件数が異な

る場合があります。 

 

（Ａ）指定管理者制度導入に係るアンケート（入居申込者用）の結果 

 

１ アンケートの実施方法 

 ・市営住宅の入居者募集に市役所４階の窓口で申込をされた方に対し、申込後に協力を

依頼した。 

・アンケート用紙に記入後、回収箱に投函して頂き回収した。        

 ・回収枚数   ５１枚        

 

２ 調査期間 

   令和５年１０月２０日～１０月３１日 

   

３ 調査結果 

 （申込者の状況） 

問１ 申込者について 

（１）性 別 回答数 割合（％） 

１ 男性 ２１ ４３．７ 

２ 女性 ２７ ５６．３ 

 計 ４８ １００．０ 

 

（２）年 齢 回答数 割合（％） 

１ ２０歳未満 ０ ０．０ 

２ ２０歳代 ２ ４．０ 

３ ３０歳代 ０ ０．０ 

４ ４０歳代 ２ ４．０ 

５ ５０歳代 ８ １６．０ 

６ ６０歳代 １２ ２４．０ 

７ ７０歳以上 ２６ ５２．０ 

 計 ５０ １００．０ 

 



（３）住まい 

 恩田 ７ 

 神原、見初 各４ 

 厚南、新川、西岐波 各３ 

琴芝、藤山 各２ 

鵜の島、上宇部、常盤、岬 各１ 

市内 １２ 

市外 ３ 

 

 （指定管理者制度開始の周知度） 

問２ 市営住宅の管理業務を平成２３年４月からアジアＪＶが行っていることについて 

  選 択 肢 回答数 割合（％） 

１ 知っていた。 ３２ ６２．７ 

２ 知らなかった。 １９ ３７．３ 

 計 ５１ １００．０ 

    

 （窓口接遇の満足度） 

問３ 窓口職員の接遇はどうでしたか。 

  選 択 肢 回答数 割合（％） 

１ 良い ４７ ９２．２ 

２ ふつう ４ ７．８ 

３ 悪い ０ ０．０ 

 計 ５１ １００．０ 

  

（窓口環境の満足度） 

問４（１） 窓口の環境について（清掃、整理整頓） 

選 択 肢 回答数 割合（％） 

１ 良い ４９ ９６．１ 

２ ふつう ２ ３．９ 

３ 悪い ０ ０．０ 

 計 ５１ １００．０ 

 

（２）窓口の環境について（安全対策、プライバシー保護） 

選 択 肢 回答数 割合（％） 

１ 良い ３９ ９０．７ 

２ ふつう ４ ９．３ 

３ 悪い ０ ０．０ 

 計 ４３ １００．０ 

 

 



（Ｂ）指定管理者制度導入に係るアンケート（入居世帯用）の結果について 

 

１ アンケートの実施方法 

・管理人等を通じて全市営住宅の内５分の１全戸に対してアンケートを実施した。 

 ・配布枚数   ４８６枚  

 ・回収枚数   ２１５枚  

 ・回 収 率   ４４．２％  

 

２ 調査期間 

   令和５年１０月２０日～１１月１０日 

   

３ 調査結果 

 （指定管理者制度開始の周知度） 

問１ 市営住宅の管理業務を平成２３年４月からアジアＪＶが行っていることについて 

  選 択 肢 回答数 割合（％） 

１ 知っていた。 １８３ ８６．７ 

２ 知らなかった。 ２８ １３．３ 

 計  ２１１ １００．０ 

   ※未回答 ４件 

    

 （指定管理者の窓口の利用） 

問２ 指定管理者の窓口開設時間についてどう思われますか。 

選 択 肢 回答数 割合（％） 

１ 満足 ６３ ２９．４ 

２ どちらかといえば満足 ２９ １３．６ 

３ ふつう １１５ ５３．７ 

４ やや不満 ７ ３．３ 

５ 不満 ０ ０．０ 

 計   ２１４ １００．０ 

   ※未回答 １件 

 

（指定管理者の対応） 

問３ 修繕の対応（時間や内容）はどうでしたか。 

選 択 肢 回答数 割合（％） 

１ 良い ５２ ２４．８ 

２ どちらかといえば良い ２７ １２．８ 

３ ふつう  ７９ ３７．６ 

４ やや悪い １８ ８．６ 

５ 悪い １５ ７．１ 

６ まだ修繕の依頼をしたことがない １９ ９．１ 

 計  ２１０ １００．０ 



   ※未回答 ５件 

 

問４ 指定管理者の窓口での接遇はどうでしたか。 

選 択 肢 回答数 割合（％） 

１ 良い ８６ ４０．４ 

２ どちらかといえば良い ３１ １４．６ 

３ ふつう ７８ ３６．６ 

４ やや悪い ４ １．９ 

５ 悪い ６ ２．８ 

６ まだ利用したことがない ８ ３．７ 

 計   ２１３ １００．０ 

   ※未回答 ２件 

 

問５ 指定管理者の電話での接遇はどうでしたか。 

１ 良い ７４ ３４．６ 

２ どちらかといえば良い ３６ １６．８ 

３ ふつう ７４ ３４．６ 

４ やや悪い ５ ２．３ 

５ 悪い ５ ２．３ 

６ まだ利用したことがない ２０ ９．４ 

 計   ２１４ １００．０ 

   ※未回答 １件 

 

問６ 「住まい方講座」の中で、どんな内容を取り上げてほしいですか。 

（複数回答可） 

１ 健康に関すること ３１ １２．２ 

２ 環境に関すること ４４ １７．２ 

３ 防災対策に関すること ４１ １６．１ 

４ 消費者トラブル防止に関すること １１ ４．３ 

５ 住まいに関すること ９７ ３８．０ 

６ その他 ３１ １２．２ 

 計   ２５５ １００．０ 

   ※未回答 ２２件 

 

  【アンケート調査にご協力いただき誠にありがとうございました】 

 

 

 

 

 

 

 



住民サービスの評価 

平成２３年４月から導入した指定管理者制度の周知度、満足度を調査し、その結果をも

とに住民サービス向上につなげていくことを目的として、昨年に引き続き市営住宅の入居

申込者（A）と入居世帯（B）にアンケート調査を実施しました。 

入居申込者（A）に対する調査結果から、窓口の従業員の接遇及び環境については「良

い」又は「ふつう」の回答となっており、「悪い」の回答はなく、窓口の接遇及び環境に

ついて満足度が得られていることが認められました。 

また、令和５年度の入居世帯（B）に対する調査結果については、昨年度の調査結果に

比べ、指定管理者の接遇に対する評価が上がっており、窓口および電話での接遇について

「良い」又は「どちらかといえば良い」を合計した割合が増加しています。修繕の対応に

ついては「悪い」「やや悪い」の割合が微弱ながらも増加していることから、定期的に接

遇研修等を行い接遇対応の改善を図っていきます。 

なお、一部の方から寄せられたご意見やご要望等は、指定管理者へ改善を求めるなど適

切な運用に取組んでいくとともに、更なる住民サービス向上につなげていきます。 


